



URGENCE HUMANITAIRE À GOMA : AIDEZ LES ENFANTS

?? URGENCE HUMANITAIRE À GOMA : AIDEZ LES ENFANTS VICTIMES DE LA GUERRE ! Goma, en République Démocratique du Congo, est en crise. Des milliers d'enfants innocents souffrent à cause des conflits qui ravagent la région. Sans abri, sans nourriture, sans soins médicaux, ils sont en danger immédiat. Nous avons besoin de 75 000 euros d'urgence pour leur offrir un abri, de la nourriture, des soins et de l'espoir. Chaque minute compte. Chaque don peut sauver une vie. Agissez maintenant ! Votre générosité peut faire la différence. ? Contactez-nous dès aujourd'hui pour faire un don. ??

HUMANITARIAN EMERGENCY IN GOMA: HELP WAR-AFFECTED CHILDREN! Goma, in the Democratic Republic of Congo, is in crisis. Thousands of innocent children are suffering due to ongoing conflicts. Homeless, hungry, and without medical care, they are in immediate danger. We urgently need €75,000 to provide them with shelter, food, medical care, and hope. Every minute counts. Every donation can save a life. Act now! Your generosity can make a difference. ? Contact us today to donate.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/NADa4S4x>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Nicolas Olivier